

Arribará a Cuba este fin de semana primera brigada solidaria pos pandemia



Foto: Cubasi.

La Habana, 20 nov (RHC) Este fin de semana arribará a Cuba la XXVII Brigada canadiense Ernesto Che Guevara, la primera de trabajo voluntario y solidaridad que recibe Cuba pos pandemia, informó el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos -ICAP.

Destaca el ICAP que la brigada rendirá homenaje al Comandante en Jefe Fidel Castro, realizarán jornadas de trabajo voluntario y asistirán a conferencias sobre la actualización del modelo económico cubano y la tarea ordenamiento; las consecuencias del bloqueo; el sistema democrático y electoral cubano; y el activismo en las plataformas digitales, entre otros temas.

De igual forma sostendrán diversos intercambios con el pueblo cubano en recorridos por las provincias de La Habana, Pinar del Río y Matanzas.

Intercambiarán además con científicos sobre su labor en la obtención de vacunas anti-COVID-19 y el impacto del bloqueo en el sector de la biotecnología.

Dialogarán con autoridades locales; diputados; estudiantes y profesores; médicos internacionalistas, combatientes y miembros de las organizaciones de masas.

Su programa de visitas comprende también el Complejo Escultórico Memorial a los Malagones, en la comunidad El Moncada, en el Pinar del Río; la Universidad de Ciencias Pedagógicas “Enrique José Varona; e instituciones de salud y el Museo Victoria de Girón, en la Ciénaga de Zapata.

Señala el ICAP que los 11 activistas canadienses, serán recibidos el domingo 21, en el Complejo de Servicios “28 de Septiembre” de los CDR, en el barrio capitalino de La Güinera.

Esa instalación, agregan, les servirá de alojamiento durante parte de su estadía de 15 días en la Isla.

Detalla el texto que al frente de la brigada viajará Janine Solanki, activista de las redes sociales, ámbito en el que se destacan los amigos canadienses por un creciente y efectivo accionar en defensa del pueblo cubano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/277652-arribara-a-cuba-este-fin-de-semana-primera-brigada-solidaria-pos-pandemia>



Radio Habana Cuba